
Bloque Espiritual No. 133 

 

 

"...Porque el Señor mismo con aclamación, con voz de arcángel, y con trompeta de Dios, descenderá del cielo; y 

los muertos en Cristo resucitarán primero. Luego nosotros los que vivimos, los que hayamos quedado, 

juntamente con ellos seremos arrebatados en las nubes para recibir al Señor en el aire, y así estaremos 

siempre con el Señor..."  

(I Tesalonicenses 4:13-18) 

 

Escuchen lo que dijo al respecto el Profeta de Dios: 

Pero para la Iglesia, la Novia, para ella el Rapto es una revelación. Le es revelado a Ella. 

Que la revelación, la verdadera Novia de Cristo estará esperando por esa revelación del Rapto. 

Ahora, eso sí es una revelación, porque la revelación es fe (Heb.11:1). Uno no puede tener 

una revelación sin que sea fe. Fe es una revelación, porque es algo que le es revelado a Ud. Fe 

es una revelación. Fe es algo que le ha sido revelado a Ud., como ocurrió con Abraham, el cual 

pudo llamar cualquier cosa contraria a lo que le había sido revelado, como si no existiera 

(Rom.4:13-21). Eso es lo que es fe, es la revelación de Dios. La Iglesia es edificada sobre una 

revelación, el Cuerpo entero (Mat.16:13-19; Gal.1:11-12). [1] 

El nuevo Nacimiento es Cristo, es la revelación. Dios le ha revelado a Ud. este gran 

misterio, y eso es el nuevo Nacimiento. Ahora, ¿qué van a hacer Uds. cuando junten a todo 

ese grupo, en donde la revelación está perfectamente en armonía, y Dios expresándola por 

medio de Su Palabra por medio de las mismas acciones, las mismas cosas que El hizo, haciendo 

manifiesta la Palabra? ¡Oh, si la Iglesia únicamente supiera Su posición! Un día la sabrá. El 

Rapto entonces sucederá cuando Ella sepa lo que Ella es. [2] 

¡El tiempo está a la mano! No esperen más. ¿Ven? ¿Cómo saben que el Rapto no está 

ocurriendo a toda hora? De repente se darán cuenta que ya pasó. Uno desaparece por aquí, y 

otro por allá. Y de repente se habrán ido. Y entonces el juicio descenderá sobre el mundo. 

Y entonces dirán, “Pero, yo pensaba...” “Entonces será demasiado tarde”. Recuerden, no 

sabían hasta cuando entraron en el arca, pero entonces era demasiado tarde (Mat.24:37-42). Las 

vírgenes fatuas no sabían hasta cuando volvieron y descubrieron que se habían ido las vírgenes 

prudentes. Entonces ellas permanecieron para el tiempo de la tribulación (Mat.25:1-13). [3] 

Bueno, de esa manera son las cosas de Dios. Después que han confiado en Él, y lo han 

observado hacer tantas cosas, al grado que llega a ser sólo como una rutina regular. Y yo 

pienso que esa es la condición en la cual la Iglesia estará un poco antes de la Venida del 

Señor. Así que el rapto simplemente acontecerá. Será una rutina regular de seguir las 

Escrituras y los planes de Dios. [4] 

Deseamos recibir gracia arrebatadora. Deseamos estar dispuestos, cuando ese Trueno 

misterioso truene allá, y la Iglesia es levantada, deseamos estar listos para recibirlo. 

Señor, concédelo. Pruébanos, Señor, por Tu Palabra. Permítenos mirar allí. Y si vemos que 

hemos fallado... [5] 

El Rapto 



Y Uds. hablan de una Iglesia con gracia arrebatadora, eso vendrá cuando podamos 

destruir nuestras tradiciones, olvidar todas nuestras cosas denominacionales, y 

regresemos a las bases de la Palabra de Dios. [6] 

Siete Truenos de Apocalipsis... (Ap.10:1-4), que Él le muestre a la Novia cómo prepararse 

para la gran fe de traslación. 

Ahora hallemos los símbolos. Hallamos lo que el Trueno significa. Eso es perfecto, lo 

sabemos, ¿ven? El Trueno fue la Voz de Dios, cuando se abrió el Sello. [7] 

¿Es este el tiempo? ¿Está concluido el Misterio? ¿Ha terminado de sonar? ¿En realidad serán 

los Siete Truenos que están a punto de emitir algo? Que el grupito que Él ha reunido recibirá 

una fe de Rapto y subirá en el Rapto cuando Él venga; porque seremos cambiados así de 

rápido como cuando aparecieron aquellos Ángeles, un momento, en el abrir de un ojo. Y así 

seremos arrebatados juntamente con aquellos que han dormido y así encontraremos al Señor en 

el aire (I Cor.15:51-54). 

Mi oración es: Dios, si esto es así, yo no sé Señor, solamente sé lo que he comentado a la 

Iglesia. Pero si es así Señor, prepara mi corazón. Señor, prepáranos para esa gran hora tan 

buscada y esperada por toda la historia y todos los profetas y los sabios. [8] 

Y al fin de la edad pentecostal, de acuerdo a la Palabra de Dios (y que Dios me ayude en esta 

noche para mostrarles), que debemos recibir un mensajero que tomará todas esas cosas sueltas y 

revelará todo el secreto de Dios, para el rapto de la Iglesia (Mal.4:5-6; Ap.10:7). 

Y luego están por venir siete Truenos misteriosos que ni están escritos. Correcto. Y yo 

creo que (por medio de) esos Siete Truenos serán revelados en los últimos días para reunir 

a la Novia para fe de Rapto. Porque con lo que tenemos ahora no lo podríamos lograr. Hay 

algo. Tenemos que dar otro paso. Casi no podemos tener suficiente fe para la sanidad Divina. 

Tenemos que tener suficiente fe para ser transformados en un momento y ser sacados de 

esta Tierra. [7] 

Y, Padre, tantas cosas pudieran ser dichas aquí mismo, que quizás la iglesia no entendería. 

Pero ruego que Tú le des tal deseo por Ello, Señor, que ellos vengan y vean que estamos en el 

tiempo del fin, en la edad del astronauta. 

Ruego Padre, que ellos entiendan que no se está tratando de condenar lo que ellos tuvieron 

sino que esto es únicamente para tratar de darles más gracia de rapto, porque llegará la 

hora cuando tendremos que tener Poder de rapto; no sólo para sanar los cuerpos, sino 

para cambiarlos en un momento, en un abrir y cerrar de ojos. Cristo será tan real en sus 

cuerpos al punto que Él pueda cambiarlos mediante Su gran muerte y lo que Él compró. 

Que ellos puedan aceptar esto hoy, esa Señal de la que hablé anoche, mantenerla delante de 

ellos y entrar en este Astronauta. Concédelo Padre. Donde visiones, poderes y mundos más allá, 

conocidos. Y oh Dios, donde todos los grandes misterios de Dios están revelados en esos 

Siete Sellos y son dados a conocer al hombre. Concédelo Padre. [9] 

Y yo estoy buscando la hora de una manifestación del Espíritu de Dios en estos últimos días 

en los que estamos ahora viviendo, por otro surgimiento del Espíritu Santo en la Iglesia 

para una fe de rapto, poco antes que venga. Y todo está dispuesto en orden para eso. Y yo 



creo que nosotros estamos ahora en el tiempo en que la Palabra debería de tener preeminencia. 

Yo creo que es el tiempo para poner a un lado nuestros credos y nuestros pensamientos y 

regresar a la Palabra… [10] 

Él ordenó que así fueran estas cosas, y Él debe enviar Esto. La primera cosa que viene, 

cuando El empiece a descender del Cielo, ¡hay una aclamación! (I Tes.4:13-18) ¿Qué es? Es 

un Mensaje, para reunir a la gente. Primero surge un Mensaje, el vivificante Pan de Vida 

haciendo surgir la Novia (Juan 6:51) Ahora es el tiempo de arreglar la lámpara, 

“Levántense y arreglen sus lámparas” (Mat.25:1-13). ¿Qué vigilia era esa? La séptima. No la 

sexta, pero la séptima, “He aquí, el Novio viene. Levántense y arreglen sus lámparas”. Y ellos 

lo hicieron. Algunos encontraron que ni siquiera tenían Aceite en su lámpara. ¿Ven? Pero este 

es el tiempo de arreglar la lámpara. Es el tiempo de Malaquías 4. Lo que Él prometió… Es 

Lucas 17. Y todas esas profecías que encajan perfectamente en orden para este día, en la 

Escritura, las vemos vivificadas allí mismo. 

Lo primero es el sonido. Y luego una voz; y después una trompeta. Aclamación: Un 

mensajero preparando la gente… Lo segundo es una voz de la resurrección: La misma 

voz, esa gran voz de San Juan 11:38-44, que llamó a Lázaro del sepulcro. Reuniendo a la 

Novia; y luego la resurrección de los muertos, ¿ven?; para ser arrebatados con Ello. Ahora 

observen las tres cosas que acontecen. 

¿La siguiente es qué? Fue una trompeta. Una aclamación; una voz; una trompeta. Ahora, lo 

tercero, es la trompeta. Lo cual, siempre, en la fiesta de las trompetas, es llamando la 

gente a la fiesta. Y esa será a la Cena de la Novia, la Cena del Cordero con la Novia, en el 

cielo (Mat.26:26-30). 

Nuevamente: La primera cosa que surge es Su Mensaje, llamando la Novia a unirse. Lo que 

sigue luego es la resurrección de la Novia que duerme, los que han muerto allá en las otras 

edades (I Cor.15:51-58), y son juntamente arrebatados. Y la trompeta, la Fiesta en los cielos, 

en el firmamento. Pues amigos, eso es lo que acontece. 

Estamos justamente allí, ya listos. Lo único es que la Iglesia está saliendo y tiene que 

permanecer en la presencia del Hijo, para madurar. La gran trilladora pasará después de un 

tiempo. El trigo será quemado, o sea, los tallos, pero el grano será recogido para Su alfolí 

(Mat.13:24-30,36-43). [1] 

Oh, y yo recuerdo cuando Él bajo allá en aquella gran Luz, estando parado allá en el agua a 

orillas del río, en junio de 1933, cuando Él dijo: “Como Juan el Bautista fue enviado y 

precursó la primera venida de Cristo, Yo te envio a ti con un Mensaje al mundo para 

precursar la segunda venida de Cristo”. Y esto ha dado vueltas al mundo cuando fuegos de 

avivamiento han sido encendidos en casi toda montaña por casi quince años…. Sanidad Divina 

por todas las naciones y el poder y la restauración… Y ahora yo creo que está a punto de 

llegar a un clímax final, para producir una fe que Raptará a la Iglesia a la Gloria ¡Verdad! 

¡Y eso yace en los Mensajes! Estamos realmente en el tiempo del fin. Hemos hablado sobre 

esto y todo, pero la cosa ya esta sobre de nosotros. ¡Escúchenlos! [11] 



Yo verdaderamente creo, que antes que la Iglesia pueda ser raptada, tiene que tener fe 

de rapto. Nosotros ni siquiera podemos tener fe para sanidad Divina, mucho menos fe de 

rapto. Tenemos que tener una fe que cambiará y vivificará este cuerpo, y ser raptados. Yo creo 

que hay una Iglesia en camino esta noche, un poder del Dios Viviente, en donde hombres 

hablarán la Palabra aquí y allá, y destellará como relámpago. Y una Iglesia se manifestará, 

no un sicólogo, no algo de esta imitación, de manufacturar, sino una Iglesia llamada a salir, 

real, verdadera, genuina, y ungida con el Espíritu Santo. [12] 

Todo lo que hemos de necesitar para el viaje terrenal: Sanidad divina, el poder de Dios, y 

todas estas otras cosas están en cada individuo aquí que ha recibido el bautismo del 

Espíritu Santo, porque Uds. están plantados en Cristo. Aleluya. El bautismo del Espíritu 

Santo (Ef. 4:4-6), sí, señor, y todo lo que necesites para el viaje de la vida, entonces incluso 

el rapto está en ustedes. ¡No se molesten! Esa es la verdad. El rapto está en nosotros ahora. 

Lo voy a probar por el Evangelio. “Y a los que llamó, a éstos también justificó; y a los que 

justificó, a éstos también glorificó”. Aleluya. Entonces, en el cielo, hoy, estamos glorificados 

en la Presencia de Dios en este momento (Rom. 8:30). [13] 

Moisés tenía la Palabra. Eso es todo lo que él necesitaba, la Palabra. Eso es todo lo que Ud. 

necesita hoy. No es la credencial de alguna iglesia. Ud. no necesita que lo respalde alguna 

denominación. Ud. necesita la Palabra para subir en el Rapto. Ud. no necesita alguna 

credencial. Ud. no necesita alguna larga historia de alguna escuela, para ser sanado en esta 

mañana. Ud. necesita aceptar la Palabra, ¡eso lo hace! [14] 

Pero la Iglesia del Dios viviente, esa Novia se mueve de la misma manera. Y Ella se irá en el 

rapto por la Palabra. ¡Correcto! La Palabra se unirá con la Palabra. Si somos parte de 

Cristo, parte de Ella, tenemos que ser Su Palabra, porque Él es la Palabra (Ef. 5:30-32). Eso es 

correcto. Sí, señor. [15] 

Así como nosotros sabemos hoy, como un hombre me preguntó hace unos momentos acerca 

de la Venida y el Rapto. Nosotros sabemos. Ya se nos ha acabado el tiempo, el tiempo del 

Rapto está a la mano, y estamos esperando la fe de rapto que puede unir a la Iglesia y 

darle fuerza Sobrenatural, la cual puede cambiar estos cuerpos en que vivimos. Cuando 

vemos a un Dios que puede levantar a un muerto del piso aquí o allá afuera en el patio, y lo 

vuelve a la vida nuevamente y lo presenta ante nosotros; cuando vemos a un Dios que puede 

quitar un cáncer que se ha comido a un hombre a tal grado que es una sombra, y lo levanta a ser 

un hombre fuerte y sano, eso debiera infundir fe de rapto al pueblo, que, cuando esa Luz 

relampaguee del Cielo, y la trompeta suene, el Cuerpo de Cristo será reunido rápidamente y 

será cambiado en un momento y llevado a los Cielos. [16] 

Pero es el pecado que está cortando de ti estas cosas que usted debería tener. Es el pecado lo 

que está alejando a la iglesia de esa condición de rapto todo el tiempo. Es el pecado, no el 

edificio, no la iglesia, sino que es el pecado que está en la iglesia. [17] 

¿Qué hace eso a nuestros cuerpos mortales? Cambia nuestra opinión, cambia nuestros 

conceptos. Pone nuestras afecciones en cosas que son de Arriba (Col. 3:1-4), y el fumar, el 



beber, el apostar, las cosas que Uds. acostumbraban hacer, están muertas. Están debajo de Uds. 

Y Uds. son vivificados, y este poder vivificador trae su cuerpo ya a una condición de rapto. 

[18] 

¿No estamos contentos? Nosotros no tenemos una sola cosa por la cual preocuparnos, nada. 

Estamos anclados en Cristo, sentados en lugares Celestiales, envueltos en gracia de Rapto 

ahora mismo, sentados en Su Presencia en lugares Celestiales en Cristo Jesús (Ef.2:6). Ni 

la misma muerte nos puede tocar. Estamos anclados y nada puede molestarnos, sencillamente 

estamos seguros y esperando Su venida. Y estamos agradecidos por esto. [19] 

Por eso es que yo creo que cuando esa Novia sea llamada y elegida, y puesta en el Libro de la 

Vida, vendrá un estruendo del Cielo que infundirá un bautismo del Espíritu Santo a tal 

grado en esa Novia que la levantará de la Tierra, en gracia de Rapto. Dios lo prometió. [20] 
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